

(1) 昭和35年6月17日(金曜日)

【日米安保新旧条約の対比表】

新安保を衝く

五月十九日夜以来、議会政治が動搖し国内が騒然としている中へ、六月十九日米国大統領アイゼンハワーを國賓として迎える。それと時を同じくして、日米安全保障新条約が成立しようとしている。

それでは日本国民相互の問題となつてゐる、新安保条約とは果してどういものなのかな、どういう所に問題点があるのか。少しでもそれを理解し、認識して次代の日本を背負う人としての資格をより高所に持つて行くために、その解説を掲げ、日本の一大事を知る一角を築こう。

高校阿倍野新聞

発行所
大阪市阿倍野区
阪南町中一丁目
大阪府立阿倍野高校
新聞部

軍備増強を義務化 平和憲法に矛盾

安保問題に关心を

(1960 年度新法規集による)

この条約で固定せることは、まだ遺憾であると反論している。又最初に日本政府が五年案を主張していたのに対し米国側の要望で十一年間となつたのはどういうわけかとしている。

なお、安全保障条約について、詳しく述べたい諸君のために、左記の著書を紹介する。

○『政府の安保改定構想を批判する』（世界」五九年十月号）

○別冊録『安保改定問題』

○『ふたたび安保改定について』（「世界」六十年一月）

○『新安保条約』三二新書

○『安保条約の問題性』寺沢一著

（有信堂）

○『条約と国民』石本泰雄著（岩波新書）

○『集団安全保障の研究』日本国法の裏側にある米国と手を結んでいたために隣国の中国と国交回復ができないのに、まして新安保を「改善」を行なつたつもりでも、日本には拒否権が認められない。以上で事前協議がある。旧安保にはまらない。以上の理由をもつて、我々は新安保に反対する。

二、国会は即時解散せよ！

五月二十日衆議院で自由民主党が強引に新安保を通過させた事は多數横暴もはなはだしく、国民の意志を無視する事ははなはだしい。しかし、自民党的の単独審議に対しは社会党のとった態度は何という事か。何事も暴力で解決する態度はなおしていただきたい。よつて国会解散を強く希望する。

三、岸内閣打倒 国民の意志に反した条約を結び、国権の最高機関である国会に審査を導入させ、國民をこんなに動搖せしめた岸内閣に対し、我々は「岸内閣打倒」をさけぶ。

安全を保障せぬ改定

社会科 学研 究部

